
Comment faire, en tant
qu’hôte, pour rester
zen?
Tipp von Oliver Friedrich

Il faut boire beaucoup de vin! Non, blagues à part, l’accueil est une profession mais avant tout une

vocation. Je pense qu’un hôte qui a vraiment cela dans le sang agit avec prévenance, attention et

circonspection en toutes circonstances. En aidant un enfant à traverser la rue, en cédant sa place à une

personne âgée dans le tram ou tout simplement en participant au service quand il est invité chez des amis.

Cette attitude est en vous, elle coule dans vos veines. Par conséquent, l’accueil n’est jamais un fardeau,

mais un plaisir naturel.
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